



Me Aboyoyo a failli se faire lyncher par les éléments du groupement de gendarmerie du Mfoundi dans la matinée du jeudi 22 février 2018. L'homme de la loi était passé recueillir les nouvelles de sa cliente qui était gardée dans cette unité.

La radio Balafon qui relaie cette information souligne qu'une séance des auditions très violente a tourné au vinaigre entre l'enquêteur et l'avocat.

L'adjudant et l'un de ses collègues, apprend-on, ont fait usage de la force physique pour contenir l'avocat qui selon eux était très impertinent. Me Aboyoyo bien atteint physiquement va se retrouver au centre des urgences de Yaoundé.

Affaire à suivre...